

que celui-ci, pauvrement vêtu d'une humble et blanche laine, on dirait que c'est l'apôtre lui-même. Mais en vérité, tous les deux, à travers les siècles, ne font qu'un, et le jeu des apparences contraires n'est que le dernier signe d'une constance immuable et d'une éternelle identité.

Le cortège, réformé, reconduit par le même chemin le Saint-Père jusqu'à la porte de ses appartements. Le pape, si majestueux tout à l'heure, est redevenu cordial et souriant. En quelques mots, d'une grâce affable, il souhaite heureux voyage à l'un de ceux qui l'accompagnèrent et qui part demain...

PREMIER CONCILE PLENIER DE QUEBEC

TRADUCTION DE CERTAINS DÉCRETS

CHAPITRE DEUXIÈME

DES PETITS SEMINAIRES

160. — LOI DU CONCILE DE TRENTE

“ Les jeunes gens, s'ils ne sont bien élevés et bien instruits, se laissent aisément aller à suivre les plaisirs du monde; de plus, sans une protection de Dieu très puissante et toute particulière, il est impossible qu'ils se perfectionnent et persévèrent dans la discipline ecclésiastique, s'ils n'ont été formés à la piété et à la religion, dès leur tendre jeunesse, avant que l'habitude des vices les possède entièrement. C'est pourquoi le saint Synode ordonne que toutes les églises cathédrales, métro-